
質問者

1 給食センター建設計画について

2 地域経済の実態と地域再生について

1 平成30年度の予算作成の概要について

2 給食センターの土地買収について

3 条例改正は行うか

4 会計処理を複式簿記に移行すべき

5 マイナンバーを住民税額決定通知書に不記載の確認について

橋本　恭子 1 町長施政方針について

1 財政基盤強化について

2 給食センター改修について

3 副町長人事について

1 就学前の幼児教育と保育の向上について

2 結婚新生活支援事業費補助金の活用について

3 就学援助における「新入学児童生徒学用品費」の入学前支給の対応は

4 子ども達の笑顔があふれるまちづくりについて

5 ふるさと応援基金の活用について

福井　輝昭 1 斑鳩寺の春会式について

1 心肺蘇生から突然死を防ぐ危機管理体制について

2 学校給食センターについて
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